

街かど フラッシュNEWS



高齢者芸能発表大会

9/14

第35回高齢者芸能発表大会 ひろろ オカリナ演奏などの練習成果を披露

「高齢者芸能発表大会」が市民ホールで開催されました。大勢の観客が見守る中、芸達者な高齢者48組約300人が民謡やコーラス、オカリナ演奏など日ごろの練習成果を披露しました。参加者らは、ほかの出演者に刺激を受けたり、励まし合ったりと交流しながら、出演者としても観客としても楽しい時間を過ごしていました。

速野ふれあいウォーキング 27人が地域の魅力を再発見

「食と美を訪ねて～湖岸のびわこの再発見」と銘打った速野まるごと活性化事業の一環で行われました。木浜漁港に集まった27人の参加者は、普段自動車などで通り過ぎてしまう湖岸を、ゆっくり歩いて佐川美術館を訪ね、芸術の秋を堪能した後、再び漁港に戻り琵琶湖の幸をたっぷり使った料理に舌鼓を打っていました。

9/15



野洲川でんくうの会12周年

9/22

野洲川下りや漁師料理の魅力学ぶ みりよく 田園空間センターで講演会

野洲川の自然や歴史、漁師料理の魅力を伝承する野洲川でんくうの会が開催され、17人が参加しました。講演会では、流域での刺し網漁のほか、歴史公園の場所にあったとされる堤遺跡の概要などが紹介されました。その後、鯉の煮付けやワカサギの天ぷらなどに加え、シジミの味噌汁で漁師料理を堪能していました。

弥生の夜話会 赤米をテーマに90人がお月見楽しむ

中秋の名月にちなんで、下之郷史跡公園(国史跡)で「弥生の夜話会」が開かれました。市内在住の今関 信子(児童文学者)さんが司会役となって「赤米」をテーマに下之郷遺跡の魅力や弥生時代の米作りなどを話しました。「赤米を使ったお月見団子」もふるまわれ、参加者約90人が月夜を眺めながら、秋の夜長を楽しんでいました。

9/25



守山市の人口

平成30年9月30日現在
(前月比)

人口	83,053	(+ 4)
男	40,997	(+ 8)
女	42,056	(- 4)
世帯数	31,935	(+ 11)

は、お母さん、今時は100円ショップで、マフラーが売ってるよ。それを言うては、おもしろいね(笑)。(ち)

「お母さん、今時は100円ショップで、マフラーが売ってるよ。それを言うては、おもしろいね(笑)。(ち)

た。それを見た娘は一言、「お母さん、今時は100円ショップで、マフラーが売ってるよ。それを言うては、おもしろいね(笑)。(ち)

もそれなりのものができ

▼細目のマフラーを3本編み、それを三つ編み状にして、3日がかりでそれなりのマフラーに仕上げた。それを見た娘は一言、「お母さん、今時は100円ショップで、マフラーが売ってるよ。それを言うては、おもしろいね(笑)。(ち)

長、数年ぶりに「指編み」に挑戦してみることにした。正統派ではないが、太目の毛糸で編めば、「指編み」でもそれなりのものができ

▼細目のマフラーを3本編み、それを三つ編み状にして、3日がかりでそれなりのマフラーに仕上げた。それを見た娘は一言、「お母さん、今時は100円ショップで、マフラーが売ってるよ。それを言うては、おもしろいね(笑)。(ち)

ことを思い出した▼秋の夜長、数年ぶりに「指編み」に挑戦してみることにした。正統派ではないが、太目の毛糸で編めば、「指編み」でもそれなりのものができ

▼細目のマフラーを3本編み、それを三つ編み状にして、3日がかりでそれなりのマフラーに仕上げた。それを見た娘は一言、「お母さん、今時は100円ショップで、マフラーが売ってるよ。それを言うては、おもしろいね(笑)。(ち)



双眼鏡

100円ショップの店先に季節感のある商品が並べられている。このころは、ハロウィン関連の商品とともに色とりどりの毛糸も見かける。子どもたちが幼いころ、編み針を使わず指だけでマフラーなどが編める「指編み」という編み方を知り、遊びがてら子どもと楽しんだことを思い出した▼秋の夜長、数年ぶりに「指編み」に挑戦してみることにした。正統派ではないが、太目の毛糸で編めば、「指編み」でもそれなりのものができ